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徐委員榛蔚：這個案子去年就送了。 

主席：去年就送了？那排在明年好了，他們的案子優先處理，因為花東地區確實比較貧瘠，而且客

家的部分也可以創造出不同的文化，再加上他們又是主要的旅遊、觀光地區，所以你們可以多

給他們一點預算，只要六都的部分少給一點就好了，其他非六都的縣市多給一些預算，這樣好

不好？ 

李主任委員永得：六都反而比較少，因為他們非客家重點地區，所以六都也有提出抗議。我們了解

啦！臺東、花蓮其實…… 

主席：六都預算那麼多，他們不會抗議啦！給其他非六都的縣市多一點經費，好不好？ 

李主任委員永得：再向委員和主席補充報告，其實客委會的預算非常少，所以敬請大家多多支持，

如果能夠增加預算的話，我們當然就能儘量支持每個地區的需要，謝謝。 

主席：徐委員，明年多找他們，本席也會幫你，因為本席比較了解漏洞在哪裡，而且本席也常常在

客家地區走動。如果大家對這個臨時提案沒有意見，就請客委會提供 105 年度的補助預算資料

，本案照案通過。 

等 106 年度的預算通過之後，你們就可以送案子，這樣也比較好盯。還有，客委會也要派人

去輔導，因為現在很多條件都改變了。 

徐委員榛蔚：所以主席的決議就是儘量核定花東地區的計畫，謝謝。 

李委員俊俋：（在席位上）不能做這樣的決議喔！ 

主席：沒有，本席是說如果可能，請主委儘量協助。 

李委員俊俋：（在席位上）內政委員會不要替個別縣市處理這些事情，應該要按照規定。當然，如

果你們要 105 年度的資料，這部分我們可以同意，但是 106 年根本就還沒有開始申請，這部分

怎麼處理？ 

主席：如果可以，因為花東地區的人口比較多，你們儘量協助花蓮、臺東。 

請賴委員瑞隆發言。 

賴委員瑞隆：主席、各位列席官員、各位同仁。本席早上質詢時也有提到，其實南北本來就有一些

失衡，當然花東的部分也是一樣，所以本席覺得這一塊還是要讓主委就整體思考，本席希望你

們對每個地方的發展能夠均衡思考，不要只偏重某個地區。 

主席：好啦！這些本席都了解。徐委員，我們就這樣處理，不要訴諸文字，只要多走動就會有感情

啦！好不好？請問各位，對本項臨時提案有無異議？（無）無異議，照案通過。繼續處理臨時

提案第 2 案。 

李委員俊俋：（在席位上）不處理啦！ 

主席：不要這樣啦！李主委，請你稍微解釋一下，表達一下善意，好不好？李委員，因為我們常常

會碰到面，有時候只是情緒方面有些問題，讓主委表達一下，好不好？ 

請李委員俊俋發言。 

李委員俊俋：主席、各位列席官員、各位同仁。在國會殿堂本來就應該互相尊重，其實這個案子那

天院會就處理過，國民黨也撤案了，邱委員也道歉了，還有什麼好說的？我們內政委員會處理


